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TO: MS. RAUSHAN SARSEMBAYEVA 
      PRESIDENT, ASSOCIATION OF BUSINESSWOMEN OF 
                     KAZAKHSTAN 
 
FR: MS. IRENE NATIVIDAD 
 PRESIDENT, GLOBAL SUMMIT OF WOMEN 
 
DT: JULY 23, 2019 
 
***************************************************************** 
 
Dear Raushan: 

 
It is my pleasure and honor to appoint you as Chair of GSW 

Kazakhstan given your ongoing efforts to engage Kazakh women in business 

with their counterparts globally through the annual Global Summit of Women.  

You have shown leadership and deep-seated commitment to involve women in 

your country with networks, alliances, issues and best practices that they can 

use in their respective careers and businesses. 

 

 As Chair, the Summit looks to you to reach out to the appropriate 

government officials and leadership of women’s organizations regarding the 

Summit and your country’s participation.  We would also appreciate your 

input as to top Kazakh women in business who could be featured at future 

Summits.  Through your efforts, we want to ensure the continuing engagement 

and exposure of women from your country to their global and regional 

counterparts so as to exchange best practices in advancing women’s economic 

opportunities. 

 

 Thank you for your support of the Global Summit of Women.  You 

have helped to make it grow in many ways.  I look forward to working with 

you in this new role. 
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Г-ЖЕ РАУШАН САРСЕМБАЕВОЙ 

ПРЕЗИДЕНТУ АССОЦИАЦИИ ДЕЛОВЫХ ЖЕНЩИН КАЗАХСТАНА 

 

ОТ ИРЕН НАТИВИДАД 

ПРЕЗИДЕНТ А ГЛОБАЛЬНОГО САММИТА ЖЕНЩИН (ГСЖ) 

 

 

 

 

 

 

Уважаемая Раушан! 

 

Для меня большая честь назначить вас председателем ГЛОБАЛЬНОГО САММИТА ЖЕНЩИН от  

Казахстана, учитывая ваши постоянные усилия по вовлечению казахстанских женщин в бизнесе со 

своими коллегами по всему миру в рамках ежегодного Глобального саммита женщин. Вы 

продемонстрировали лидерство и глубокую приверженность вовлечению женщин в вашей страны в 

круг налаживания связей, партнеров, вопросов и лучших практик, которые они могут использовать в 

своей карьере и бизнесе. 

Саммит надеется, что вы в качестве председателя будете налаживать связи с соответствующими 

правительственными должностными лицами и с руководством женских организаций относительно 

мероприятия  и участия вашей страны. Мы также будем признательны за ваш вклад в продвижение 

лучших казахстанских женщин, которые могут быть представлены на будущих саммитах. Благодаря 

вашим усилиям мы хотим обеспечить постоянное участие женщин из вашей страны и знакомство с их 

глобальными и региональными партнерами, чтобы обмениваться передовым опытом в деле расширения 

экономических возможностей женщин. 

 

Спасибо за вашу поддержку Глобального саммита женщин. Вы помогли расти Саммиту во многих 

отношениях. Я с нетерпением жду совместной работы с вами в этой новой роли. 

 


